

# *Adoptan gobierno de Bolivia y Venezuela medidas para contrarrestar la sequía*

---



La Paz, 25 ene (RHC) El ministro de Desarrollo Rural y Tierras de Bolivia, César Cocarico, informó que el gobierno de La Paz refuerza las medidas para contrarrestar la sequía provocada por el efecto climático El Niño en varias regiones del país.

Al dialogar con la prensa en La Paz, aseguró el titular que se trabaja en la elaboración de un plan de contingencia para solucionar ese problema y vaticinó la posibilidad de que las próximas lluvias beneficien a la nación.

También expresó que el gobierno boliviano, encabezado por el presidente Evo Morales, destinó más de veinte millones de dólares como parte del plan de acciones inmediatas ante el fenómeno de El Niño, el cual afecta a la agricultura, al ganado bovino y camélido.

Asimismo, alertó el gobierno de Venezuela sobre los efectos del evento climático que incide en un largo período de sequía y demandó mayor conciencia de la población sobre el consumo eficiente de agua potable y la energía.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82265-adoptan-gobierno-de-bolivia-y-venezuela-medidas-para-contrarrestar-la-sequia>



**Radio Habana Cuba**